

# PTA会長あいさつ

石田まり



PTA会長として過ごさせて頂いたこの1年は、PTA役員だけでなく、市木小学校に初めて就任した校長先生や教頭先生を含めた先生方、みんなで手探ししながらも、一步一步進めていった1年間だったと思います。振り返れば、早かったなあ（笑）

一つのことを決めていくときも、これだったらできる、という一歩を探しながら、役員や校長先生、教頭先生と何度も話し合いました。その中で、ボツになつた企画や案、意見もたくさんあったんだろうけれど（笑）、その時間そのものが、私にとってはとても有意義でした。

保護者と先生方という、それぞれ環境も立場も考え方も違う人々が、子どもを中心に、学びを通して関わっていく学校というものの大切さを改めて感じました。たくさんの考え方や、たくさんの経験、たくさんの違いが、子ども達をより豊かに大きくしていくのだと思います。

子ども達がのびのびと学び成長していくためには、周囲の大人達も、安心した場で自分の力を発揮していくことが大切だと思っています。学校の中で生徒に関わってくれている先生方は、授業以外にも様々な業務をこなさなければならない状況です。もちろん保護者の方もいろいろ忙しいと思います。だけど、先生方も含め、保護者である私達も、ずっと市木小学校にいるわけではありません。だからこそ、今できることをやっていくしかないのですが、そのためには、PTAという役割は、学校にお任せや、やってもらう意識ではなく、子どもを中心に自分達も学びながら、お互い理解しあい、協力し合うためのものなのだと思います。

私たちの子育てはいずれ終わるのかもしれません、まだまだです（笑）。体を離さず抱っこしている時期から、見守る時期へと、子育てのやり方も時期によって変化を伴うものです。

さあ、次に私達は、子ども達に、どんな地域を、どんな社会をバトンタッチしていくのか。子ども達はだんだんと直接的な手を離れて、少しづつ間接的な子育ての時期に変化していきます。自分達だけで精一杯だった状態から、子どもの成長と共に、より広い地域や社会の貢献へ視野を広げていける時だと思っています☆ そういう意味で、まだまだ続く子育て、思いっきり楽しんでいきましょうね☆

PTAという保護者をしてきた私達は、きっと、それぞれのやり方で、地域や社会も育んでいけると思っています♡ そういう意味で、まだまだ続く子育て、思いっきり楽しんでいきましょうね☆ そして、私が言うのもあれなのですが(\*'▽') PTA役員、1年目はやはり状況を理解するのに、手探りと挑戦の時期だと思います。1年間経験した上で、更に2年、3年、と。。。('ω')でも、冗談抜きで、1年やってみてからの次の年からは、断然スムーズに、もっと色々なことが形作られていくと思います。是非、志をもって、立候補いたたく方が増えますように(\*'▽') その価値は、きっと、ご自身が積極的に向かえば向かうほど、たくさんあります（断言）

私も、機会あれば、また挑戦も、させて頂きますね☆ PTA会員の皆様、1年間、ふつつかものでしたが、たくさんのご協力と温かいまなざし、本当にありがとうございます。いろんな提案や、意見の違いも、忙しい中、いつもちゃんと向き合っていただいた校長先生、事務作業等のもたつく所や時間調整等を、いつもさらりとサポートして頂いた教頭先生、めちゃくちゃ頼りになる、個性豊かで、言うことはきちんと言える三役の女子の皆様、本当に感謝しています。そして、あーでもないこーでもないの、それら含めた全部が、とても楽しかったです。大変なだけじゃ、決してないですよ☆ PTAの役

令和5年度  
PTA活動ふりかえり

## 大懇談会

PTA会長の呼びかけのもと、家庭教育学級のプログラムとして「大懇談会」が行われました。保護者と先生方が集まり、自己紹介したり、日ごろの子育てで感じていることシェアしたりと、ざっくばらんに意見交換ができました。性教育について、家庭でどう伝えていくか？というテーマも出ました。先生方と保護者との距離が近づく懇談会、またしたいですね！

## 星を見る会

市木の夜空には、どんな星や星座があるの？ 親子ともに希望が多かった「星を見る会」も家庭教育学級のプログラムとして実現しました。講師に、串間市教育委員会の小侍先生をお招きました。終了後は、今年度で市木診療所を離れる木村先生へ、子どもたちがなごり雪を合唱するという一幕もあり、あたたかく感動的な一夜となりました。

## 運動会といえば…？

そう、万国旗です！コロナで運動会が縮小して以降、飾られなくなっていた万国旗が、再び大空へ。やっぱりいい景色！

## 柱松出店！

市木古式十五夜柱松「火祭」に、PTAの出店が復活！ビールやおつまみなどを販売しました。PTAメンバーであるゆいちゃん（谷端晶子）の、子ども射的のお店も大人気でした。

## 門松づくり

年末恒例の小学校での門松づくり。子どもたちも一緒に飾りつけをしました♪